



Antennes de Carlux et de Sarlat Recensement du Petit Patrimoine

<http://pagesperso-orange.fr/lapierreangulaire24/>

Compte rendu de la sortie à Tamniès le 18 mai 2011

C'est plus de 25 membres de « *La Pierre Angulaire* » et leurs accompagnateurs qui se sont dirigés ce mercredi 18 mai vers Tamniès, par une belle journée, à la rencontre des adhérents de l'association « *Renouveau du petit patrimoine de Tamniès* » pour découvrir le patrimoine de la commune restauré ou en cours de restauration.

Jacques CROUZEL, des membres de l'association et des élus nous ont accueillis pour nous faire découvrir quelques trésors cachés, sortis des broussailles pour la plupart, et restaurés avec talent et dans les règles de l'art grâce au travail des bénévoles.

Nous avons commencé par le **pigeonnier d'Estampes** où ce fut l'occasion pour certains membres de « *La Pierre Angulaire* » de montrer leurs talents en dessinant l'ouvrage.



Pigeonnier d'Estampes

Une **dizaine de dessins** sont réalisés et serviront pour le futur dossier d'inventaire pour lequel cet élément du petit patrimoine a été mesuré dans toutes ses dimensions. Un relevé GPS a aussi été relevé afin de préciser la géo localisation du lieu.

Pendant que certains peaufinent leurs dessins, le reste du groupe se dirige vers le sentier des cabanes sous le hameau du Castanet pour la découverte d'un agréable parcours parsemé de cabanes en pierre sèche, fontaines et murets, tous parfaitement dégagés de la végétation qui les encombraient jusque là.

Nous rejoignons ensuite le hameau du Castanet proche du village de Tamniès pour longer de belles fermes anciennes admirablement restaurées avant d'atteindre la **fontaine de Castanet**, elle aussi remise en état par l'association, mais qui manque déjà d'eau à cette époque de l'année.



Le groupe rejoint les véhicules pour se diriger vers le **lavoir de Brunier** près de la Beune au sud du village où nous attend un apéritif offert par nos hôtes à l'ombre du lavoir ainsi qu'un pique nique bien mérité sur des tables et chaises disposées par les employés communaux.



On se serait bien attardé un peu plus pour profiter de la fraîcheur du lieu, de même sur la terrasse du restaurant Laborderie où Monsieur le Maire nous a offert un café fort apprécié. Malgré tout les visites se poursuivent en début d'après midi vers **le Mas de Fargette** où le propriétaire M. ROUSSEAU nous attend pour la visite commentée d'un ensemble d'habitation et granges magnifiquement restauré pendant trente années de passion.



Les participants se sont séparés en se promettant de renouveler ce genre de rencontre et d'échanges, peut être en octobre prochain du côté de Daglan mais aussi Carlux et Veyrignac où nous essaierons d'accueillir nos amis de Tamniès avec autant de convivialité qu'ils en ont mit pour notre plus grand plaisir.

Un grand merci à tous.